

Nuevas Medidas Económicas Contra Panamá Estudia E.U.

WASHINGTON, agosto 28 (EFE).— Estados Unidos está estudiando una nueva estrategia hacia Panamá que podría incluir la congelación de los fondos que envía para cubrir los seguros médicos de los trabajadores del canal, debido a la falta de soluciones de la Organización de Estados Americanos (OEA) a la crisis de ese país.

Según publica el lunes el diario "The Christian Science Monitor", tras el resultado de las gestiones mantenidas durante tres meses por la comisión mediadora de la OEA, que en opinión estadounidense fueron un fracaso, Washington estudia

una nueva estrategia que, sin descuidar la diplomacia multilateral, gira en torno a las maniobras militares en el canal y el reforzamiento de las sanciones económicas.

Hasta que el general Manuel Antonio Noriega abandone la jefatura de las Fuerzas de Defensa de Panamá, Estados Unidos mantendrá e incluso incrementará las maniobras militares en la zona del canal porque, a pesar de las críticas recibidas, estas maniobras incrementan la presión contra Noriega y le crean preocupación sobre una posible intervención militar contra él.



QUEMANDROGA. Bogotá, agosto 28. Soldados colombianos preparan dos toneladas de cocaína refinada para quemarla, en una hacienda en la región norteña de Antioquia. Se sospecha que la propiedad y la droga pertenecen a Jorge Luis Ochoa, miembro del Cártel de Medellín. (Reuter).

RESUMEN MUNDIAL

Jerusalén

Shamir no Cree en Ayuda de Militares a Narcotraficantes



Jerusalén, agosto 28 (EFE).— El Primer Ministro israelí, Isaac Shamir, declaró el lunes en el Parlamento que "por instinto no puedo creer" que altos oficiales de las Fuerzas Armadas de Israel hayan ayudado a los traficantes de drogas de Colombia.

El gobierno del Presidente colombiano, Virgilio Barco, "no ha solicitado aún la investigación sobre la presencia de ciudadanos israelíes entre los que instrulan a las fuerzas paramilitares al servicio del narcotráfico", agregó el jefe del gobierno de Unidad Nacional de Israel.

El lunes a mediodía, en la localidad de Petaj Tikva, a 14 kilómetros de Tel Aviv, comenzó la investigación policial del coronel Yair Klein, a petición del ministerio israelí de defensa.

México

20 Años de Prisión Piden para Ex-Ministro Cubano

México, agosto 28 (UPI).— Un fiscal militar

—Favor pase a la página 37.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUOVA YORK, agosto 28 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York lograron el lunes un cierre con alza sin precedentes en una de las sesiones bursátiles menos activas del año.

El promedio industrial Dow Jones, el cual cayó 2,28 el viernes, subió el lunes once puntos para cerrar en 2743,36, sobrepasando su cierre récord anterior de 2734,63, impues-to la semana pasada.

Las alzas superaron a las bajas por 757 a 689 entre los 1.978 papeles que cambiaron de manos.

El precio de una ac-

—Favor pase a la página 49.



PLATICAS DE PAZ. París, Francia, agosto 28. El líder de la resistencia rebelde en Camboya, Principe Norodom Sihanouk, participa en las pláticas de paz, en París. (Cablefoto AP).

Presencia L.A. Aumentará en Asamblea Anual de ONU

NACIONES UNIDAS, agosto 28 (UPI).— La voz de la América Latina se hará sentir este año en la Asamblea General de las Naciones Unidas a través de unos nueve presidentes y una docena de cancilleres, de acuerdo con el programa provisional.

También se destacará de una manera notable el caso de América Central en momen-

tos de que la ONU se apresta a enviar misiones de verificación para ayudar al proceso de paz en esa región.

Se espera un gran énfasis en los problemas económicos y por eso también hay especial interés en los mensajes del Presidente de Estados Unidos, George Bush, de Francia, que hablará en nombre

—Favor pase a la página 37.

Etapa Final de Pláticas Para la Paz en Camboya

PARIS, agosto 28 (UPI).— Los ministros de relaciones exteriores entraron el lunes en la fase final de la conferencia internacional sobre Camboya y presionaron a las enfrentadas facciones camboyanas para obtener concesiones de último momento a fin de superar la traba impuesta por la fórmula de poder compartido.

"Se encuentran las delegaciones presentes preparadas para rescatar el espíritu que caracterizó a la primera etapa de esta

conferencia y a aceptar los compromisos necesarios", preguntó el ministro francés de relaciones exteriores Roland Dumas.

"Quiero creerlo y los convoco a trabajar en ello", dijo Dumas, que presidió las sesiones junto a su colega indonesio Ali Alatas.

La conferencia, a la que asisten 19 naciones, pasó el lunes a una sesión ministerial a

—Favor pase a la página 49.

Fallece Famoso Escritor Irving Stone

LOS ANGELES (EE.UU.), agosto 28 (EFE).— El escritor estadounidense Irving Stone, considerado el "padre" de la novela biográfica y autor de las dedicadas a Miguel Angel, Vincent van Gogh, Sigmund Freud, Jack London o Charles Darwin, falleció en Los Angeles el sábado, a los 86 años de edad, se informó el lunes.

El escritor, que a mediados de julio había sido hospital-

—Favor pase a la página 49.

UNO Selecciona Candidatos para Elecciones Nicaragua

MANAGUA, agosto 28 (UPI).— La Unión Nacional Opositora (UNO), considerada como la principal fuerza opositora, inició el proceso para escoger a sus candidatos a la presidencia y la vicepresidencia, en las elecciones de febrero de 1990.

Agustín Jarquín, presidente del Partido

Democrático de Confianza Nacional anunció que "la UNO inicia el lunes sus reuniones para seleccionar a los candidatos a presidente y vicepresidente, esperamos de dos a tres días de discusiones", agregó.

Jarquín dijo que su partido presentará a la

—Favor pase a la página 37.

Banda Roba Carros Opera Desde México a Panamá

TEGUCIGALPA, agosto 28 (ACAN-EFE).— La policía de Honduras informó el lunes que detuvo a dos individuos que pertenecen a una banda internacional de ladrones de automóviles que opera desde México hasta Panamá.

El portavoz oficial de la policía hondureña, capitán César Augusto Somoza, que no dio a conocer los nombres ni nacionalidades de los detenidos, especificó a los periodistas que "estamos tras la pista correcta para desbaratar la banda internacional con ayuda de la Interpol".

También dijo que los delincuentes cambian de lugar de operaciones permanentemente y que será un

trabajo intenso y difícil el capturarlos o terminar con sus fechorías que afectan ya a decenas de personas de México, Centroamérica y Panamá.

Los informes policiales hondureños indican que los ladrones de automóviles prefieren vehículos de lujo y con vidrios polarizados, "porque al parecer existe una enorme demanda de los mismos".

También se destacó que la policía está en busca de impresores que falsifiquen documentación de uso exclusivo del estado de Honduras para poder sacar los vehículos del país y una red de mecánicos y pintores que hacen lo propio para camuflarlos.



CONTINUARAN LUCHA. Yamales, Honduras, agosto 28. Tropas de un batallón de la "contra" nicaragüense, gritan durante una concentración en Yamales. Cerca de 2.400 rebeldes continuarán sus acciones armadas contra el régimen sandinista. (Cablefoto AP).